

Herr Prof. Ehlers ist Fachanwalt für Medizinrecht und Facharzt für Allgemeinmedizin. Die Approbation erlangte er 1980 in München, die Promotion der Medizin in Düsseldorf im Jahr 1981. Bis 1999 war er, neben anfänglichen Praxisvertretungen, in seiner eigenen Praxis tätig und engagierte sich berufspolitisch. Die Promotion der Rechtswissenschaften erlangte er 1986 an der LMU München. Seit seiner Zulassung im Jahr 1987 ist er als Rechtsanwalt tätig, lehrt an verschiedenen Hochschulen und referiert in den Bereichen des Medizin-, Pharma- und Gesundheitsrechts. 2016 wurde er Ehrenpräsident der Gesellschaft für Recht und Politik im Gesundheitswesen. Bis heute ist er Stifter und Vorstandsvorsitzender der Paul Nikolai Ehlers-Stiftung in München.